



5 Pièces

1685 m²

Réf. 84385710

3 300 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un quartier hautement prisé de GRIMAUD, cette somptueuse villa de 260m² s'étend majestueusement sur un terrain de 1685m², offrant une vue panoramique à couper le souffle sur le golfe de SAINT TROPEZ. En plus de sa vue sur la mer, elle bénéficie d'une perspective unique donnant sur le prestigieux parcours de golf de BEAUVALLON et les vignobles environnants. Construite sur deux niveaux, cette villa offre un cadre de vie paisible et sans vis-à-vis. Chaque niveau s'ouvre sur de vastes terrasses ensoleillées. Le premier étage abrite un appartement T2, trois chambres et trois salles ...

Nestled in a highly sought-after area of GRIMAUD, this luxurious 260m² villa gracefully sprawls across a 1685m² plot, offering a panoramic view that will take your breath away over the Gulf of SAINT TROPEZ. In addition to its sea view, it boasts a unique perspective overlooking the prestigious BEAUVALLON golf course and the surrounding vineyards. Built on two levels, this villa provides a peaceful and unobstructed living environment. Each level opens onto expansive sun-drenched terraces. The first floor houses a T2 apartment, three bedrooms, and three bathrooms, while the ground floor remains ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

